PERIÓDICO PA

REF RMA

**PÁGINA** 

4

**FECHA** 

SECCIÓN



LEGISLATIVO







## **ENTRE DENUNCIAS**

El INAI pasa sus últimos días en medio de denuncias por corrupción.

Al respecto, convendría que los comisionados del Instituto, en lugar de presentar sólo denuncias, asuman su responsabilidad sobre el manejo del INAI, como máxima autoridad del Instituto que son, y tomen medidas inmediatas como remover a funcionarios, en relación con la denuncia de la FEMEXFUT y otras irregularidades.

Si los comisionados son los que aprueban o rechazan las multas, que también sean investigados para deslindar su responsabilidad en el caso de la FEMEXFUT.

OCTAVIO DÍAZ / Alvaro Obregón, CDMX